

Geschäft 3217

Eingang: 9.2.2000

Fraktion SP / Kaktus, Einwohnerrat Allschwil

Postulat

betreffend Anbringen eines Fussgängerstreifens bei der Parkallee

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten, zu überprüfen, ob zur Überquerung der Parkallee in der Achse Steinbühlallee / Schützenweg ein Fussgängerstreifen angebracht werden kann.

Begründung:

Zahlreiche Personen jeden Alters überqueren die Parkallee an oben erwähnter Stelle. Oft müssen diese Personen lange auf eine Lücke zwischen Fahrzeugen warten, die gross genug ist, den Übergang zu schaffen. Vor allem ältere Personen und Eltern mit Kindern stehen oft am Trottoirrand. Besonders an Wochenenden und Abenden wird diese Achse als Spazierweg geschätzt.

Für die Fraktion
J.-J. Winter